
 

 

CAEN – Conseil de l’Education Nationale 

Académie de Strasbourg – du 10/02/2011 17h00 

 
Présents 

Mme LEPENNEC PELTIER (Recteur), M.PIERRE (secrétaire Gal jusqu’au 1/12), M.PERQ (SAIO), IA IPR STI,  
Parents FCPE (1/4 pendant 10’) PEEP (1/2) APEPA (1/1 Thierry LOTH)  
Syndicats : 8/20 Elus 3/10 Autres 2/10 
 
Après près de ¾ h de déclarations liminaires, l’ordre du jour peut être passé en revue. On été relevé les points ci-après : 
 

  

Professeurs stagiaires 
 
 
 
 

Le recteur prend acte du souci pour les enseignants stagiaires de devoir lâcher 
2x15j leurs classes pour une période de remise à niveau. Une réorganisation de la 
formation pour les individualiser (selon leur demande) est à l’étude par un groupe de 
travail constitué en vue d’une évolution  des formations masters, qui pourraient 
s’envisager en alternance.... 

Baisse du nb de candidats au 
concours de professeur des 
écoles 

due selon le recteur à un rapprochement des 2 dates de concours 1° et 2° (ce qui 
est vrai) 

DHG Rappel que le budget de l’EN représente 6% du PIB et 21% du budget de la France  
L’éducation prioritaire conserve ses droits avec maxi 24 élèves par classe  
Cette année voit une mise à niveau d'une région à l'autre en tenant compte de ses 
spécificités 

APB (admission post-bac) 
 
 

Généralisé à toutes les formations, les inscriptions par informatique amènent les 
élèves à simuler notamment beaucoup plus de demandes de bourses, « ce qui est une 
bonne chose » 

Modif des procédures 
d'affectation des élèves de 
3°avec la sectorisation des lycées 
en 2012 

En 1° possibilité de changer de Lycée pour suivre l'orientation souhaitée avec une 
volonté de rendre lisible les procédures d'affectation 
La sectorisation des lycées = un lycée de secteur et suivi des options de 
détermination dans l'autre lycée 

connaissance de l'orientation des 
cohortes depuis 2005  

Une étude est en cours pour analyser l’orientation et le devenir des élèves depuis 2005 

A notre regret, un retour vers les établissements n’est pas encore prévu 

Infostance (ENT) C’est la dernière année avec des dossiers papiers  
 

relance de la filière sti avec prio 
vers la poursuite d'étude : 
reforme STI devient STIDD + 
STL devient STEL 

La communication sera diffusée par des plaquettes spécifiques + portes ouvertes des 
Lycées + formations PP 3° et 2°+ info des enseignants STI 
 

la rentre 2010 a vu la fin de la 
reforme de la filière pro en 3 ans 

Sans Pb majeur 

Les dépenses de la région dans les 
lycées 

représentent 11.5% de son budget 

 
Fin de la réunion à 20h15... 


